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O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado de Infraestrutura
e Mobilidade, Pedido de Informação nos seguintes termos:
 
 
A ponte que faz parte de um novo traçado da Rodovia SC

135 no Município de Rio das Antas, considerada uma obra de grande importância para
a região, foi iniciada pelo Governo do Estado de Santa Catarina no ano de 2014, e que
foram gastos milhões de reais em recursos públicos, a ponte está pronta mas sem
cabeceiras. Diante dessa situação, qual a previsão de conclusão da obra, tendo em
vista que já se passaram quase 10 anos e até o momento a ponte se encontra sem
cabeceiras?; e

 
Qual a previsão de uma nova licitação para que as obras de

conclusão das cabeceiras sejam iniciadas?
 
 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Repórter Sérgio Guimarães
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